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令和４年第８回木島平村教育委員会定例会会議録 
 

 

 

１ 開催日時   令和４年８月２４日（木）１５：２４～１７：０４ 

 

 

２ 場  所   木島平村役場 議員控室 

 

 

３ 出  席   教 育 長   小林  弘 

         教育長職務代理者   角田 道夫 

委     員   月岡 英彦 

          委    員   佐藤小百合 

 

４ 欠  席   委     員   芳川 文子 

 

５ 出席した事務局職員 

         子育て支援課長   島﨑かおり 

         生涯学習課長   髙木 良男 

生涯学習係長   湯本 邦浩 

                  子育て支援係長   武田 幸一 

 

           

  



2 

 

１ 開  会  午後３時２４分 

 

２ 前回会議録朗読承認（署名） 

令和４年７月２８日開催の令和４年第７回木島平村教育委員会定例会会議録を島﨑子

育て支援課長が朗読し、出席委員全員が内容を確認のうえ、全員が承認し署名した。 

 

３ 教育長報告 

(１) ８月４日開催の保育園定例会から保育園長及び園長補佐に等に指示した事項。 

〇保育士が発達障害やＬＧＢＴに関する知識が不足していた事例について 

〇将来の保育園を担う若手保育士の指導・士気の向上に向けて、園長、園長補佐は指導 

力を発揮してほしい。 

〇保育園で毎月実施している「避難訓練」も常にチェックをして再確認のこと他、指示 

した事項を報告した。 

 

(２) ８月１７日開催の村校長園長会時に小中学校校長・保育園長等に指示した事項。 

〇二学期始業式を迎えるにあたって児童生徒への対応について 

〇新型コロナウイルス感染症対策の継続について 

〇７月１３日の市町村教育委員会と県教育委員会との行政懇談会からＩＣＴ教育とは 

「ただ教育機器」を使うだけでよいのか。教育の基本である「子どもたちと相対する 

姿勢」とは。五感を刺激する原体験を大事にしながらも、どういう場面でどう使うか 

授業構想を持ち、効果的なＩＣＴの活用が基本である。 

〇ＩＣＴを活用した教育活動の推進について、全ての教職員が主体的に取り組んでいる 

事例を紹介したこと。 

〇ＩＣＴを使った５、６年生スキルアップ教室（英語）でＡＬＴが教える学習の様子や 

子どもたちの学びの様子を紹介したこと。 

〇熱中症対策について教室、体育館での換気や児童生徒の小さなサインを見逃さないよ 

う健康状況の観察を行うこと。 

〇「教師のことばがけ」褒め言葉でも、具体的にその良さをとらえて子どもたちに言葉 

をかけてほしい。 

〇保育士が園児の発達障害やＬＧＢＴに関する知識が不足していたことにより、情報共 

有もされず園としてチームでの対応もできていなかった。保護者が市に訴え第三者委 

員会を立ち上げた事例について 

  〇履歴書の性別の扱いについて、「性別欄」をなくす動きが全国的に広がりつつあるこ 

と、他について報告説明した。 

 

４ 議事 

 （１）教育委員会に係る令和４年度補正予算について 
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  ①議案第９号 木島平村一般会計補正予算（第４号）について 

  ②議案第10号 木島平村学校給食特別会計補正予算（第２号）について 

 

小林教育長 

 

 

 

島﨑課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

武田係長 

 

湯本係長 

 

 

小林教育長 

 

 

 

角田教育長職

務代理者 

 

 

髙木課長 

 

それでは４番、議事。議案の第９号から 10号資料の１の説明をお 

願いいたします。 

 

 

資料の１をお願いいたします。令和４年第８回木島平村教育委員会 

定例会議案書になります。議案の第９号第 10号ということで、一般会

計補正予算、それから学校給食特別会計についてであります。明日か

ら９月の定例村議会が始まるわけでありますが、補正予算案を計上し

ている中で、教育委員会に関わるものについて、本日の教育委員会定

例会で説明をさせていただきまして、同意をお願いするものでありま

す。 

 

〇木島平村一般会計補正予算（第４号）について概要説明 

 

それぞれ子育て支援課に関わる部分、生涯学習課に関わる部分、武 

田係長、湯本係長の方から詳しい内容についてご説明をさせていただ 

きますのでお願いいたします。 

 

 

〇子育て支援課に係る一般会計補正（第４号）について説明 

 

   〇生涯学習課に係る一般会計補正（第４号）について説明 

 

 

それでは、今説明があった中でご質問ありましたらお願いいたし 

ます。 

 

 

40ページの若者センター管理費の２７万９千円の増。補正は再契約

に伴うものですか。 

 

 

村の電気料は、総務課で一括契約をしています。令和３年までは、 

これまでの電力会社と契約していましたが、令和４年の４月１日から 
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小林教育長 

 

 

 

武田係長 

 

 

小林教育長 

 

 

 

 

小林教育長 

 

 

委員全員 

 

 

小林教育長 

 

 

 

島﨑課長 

 

 

 

 

 

 

民間企業の一部契約を始めました。それでスタートしたのですが、そ 

の契約内容については議会で総務課から説明をいたしますけれども、 

おそらく２年目から平時より若干安い形になるような契約だったと 

いうことですが、それが当初予算の中で盛り込めなかったということ 

で、上半期が終わった９月補正で対応するという内容です。村全体で 

電気料の増額になります。 

 

 

それでは、学校給食特別会計補正予算の方ですね。お願いいたしま 

す。 

 

 

〇木島平村学校給食特別会計補正予算（第２号）について説明 

 

 

ただいまの学校給食特別会計補正予算についてご質問ありました 

らお願いいたします。よろしいですか。 

 

  (質問なし) 

 

はい。それでは、議事であります議案の第９号、第 10号について 

同意をされたということでよろしいでしょうか。 

 

   (承認) 

 

 

ありがとうございました。それでは議事を終わりまして次は、協議 

の方に入ります。（１）の行事等の共催後援の承認ということで、「古 

文書講習会」お願いいたします。 

 

資料の２になります。令和４年７月 28日付で、高井地方史研究会 

の方から、この講習会についての後援の申請がありました。 

 

〇申請内容について説明 

・申請者  高井地方史研究会 代表者 会長 湯本 巌 

・事業名  古文書講習会 

      講師 高井地方史古文書研究会副会長 樋口 和雄 
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小林教育長 

 

 

 

 

委員全員 

 

小林教育長 

 

島﨑課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小林教育長 

 

 

 

髙木課長 

・目的  古文書の解読、解説を通じて地域の歴史を学ぶ 

・期間  令和４年 11月６日（日） 

・場所  農村交流館 

・対象者  会員および地域の方一波 

・参加費  無料ただしテキスト代実費 500円 

 

 

こういう申請書がまいりましたが、よろしいですか。事業の対象者、 

会員および地域の方一般ということで、会員でなくても、興味のある 

方は 500円のテキスト代を払って、樋口先生の話を聞くことができる 

ということです。後援をするということで、よろしいですか。 

 

   （承認） 

 

はい、ありがとうございます。 

 

すみません次第にございませんが、今日の追加の資料でもう１件、 

後援依頼について協議をお願いしたいと思います。本日配付資料の令 

和４年度下高井郡球技大会の開催に伴う後援になります。本日お配り 

し急でありますので、内容をご確認いただきまして、後援依頼につい 

て協議をお願いします。 

 

   〇申請内容について説明 

   ・申請者（主催） 下高井郡スポーツ協会 会長 萩原 千春 

   ・主管  野沢温泉村体育協会 

   ・期日  令和４年９月 25日（日） 

・会場  野沢温泉村 

・目的  相互の友好・体力の向上・技術の高揚を図る 

・競技内容  バレーボール、ソフトボール、マレットゴルフ、 

       ソフトバレーボール  

 

    

今の説明のとおりであります。いかがでしょうか。後援ということ 

でよろしいでしょうか。今年は野沢温泉村が主管だからこれは持ち回 

りで行っているわけですよね。 

 

はい。もう 35年以上の毎年の大会です。ここ数年、コロナの関係で 
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委員全員 

 

小林教育長 

できなかったのですが、30年以上の長い歴史で後援をいただいており 

ます。 

 

  （承認） 

 

それでは、後援をするということで、ありがとうございます。 

   

 

 

５ 報告 

 （１）教育委員会に係る例規等の制定改廃について 

武田子育て支援係長が、次の３件について要綱を制定したことを説明した。 

   ①令和４年度木島平村低所得者の子育て世帯に対する子育て世帯生活支援特別給付

金（ひとり親世帯分上乗せ支給）支給事業実施要綱 

   ②令和４年度木島平村低所得者の子育て世帯に対する子育て世帯生活支援特別給付

金（ひとり親世帯以外の低所得者の子育て世帯分）支給事業実施要綱 

   ③令和４年度木島平村低所得者の子育て世帯に対する子育て世帯生活支援特別給付

金（ひとり親世帯以外の低所得者の子育て世帯分上乗せ支給）支給事業実施要綱 

 （２）行事等の共催後援の承認について 

   島﨑子育て支援課長が、９月11日開催の高社山一周駅伝競走大会の後援申請につい 

て、８月15日付けで教育長専決により後援承諾したことを報告した。 

 （３）保育園及び小中学校の状況について 

島﨑子育て支援課長が、保育園及び小中学校の状況を報告した。 

 （４）生涯学習課に係る事業について 

   湯本生涯学習係長が生涯学習課に係る７月29日以降に実施した事業報告と今後の行 

事について説明した。 

 

６ その他 

（１）当面の日程（諸行事・会議等） 

・島﨑子育て支援課長が、当面の諸行事・会議等の説明をした。また、次回「令和４年 

第９回木島平村教育委員会定例会」を令和４年９月28日（水）午後３時３０分から開 

催することを確認した。 

   

（２）その他 

   島﨑子育て支援課長が、第 65 回長野県市町村教育委員会研修総会の参加について説

明した。 
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７ 閉 会  午後５時０４分 

 

小林教育長が閉会を宣言した。 

 

 

    

 


